

○飯本委員からの御意見

- 1 新たに設置された副センター長の役割は極めて重要です。どのようなバックグラウンド（専門性、経験など）の方が就かれるべき役職か、正確に文書で残しておかれるとよいと思います。この役割、仕組みを今後も維持し続けることが大切です。事故の直後に用意した重要なポストが、時間がたつと別の目的に転用されるケースが多々あります。時代にあった組織体制を追及することは都度重要ですが、初期の目的、意味合いを忘れないこともまた重要です。
- 2 関連で、41 ページ、42 ページ、45 ページに安全統括副センター長の役割を明記すべきと思います。
- 3 ユーザーのみならず、管理者に対する教育として、「正常性バイアス」の項目を入れられるとよいかもしれません。たまたま本年、本学の安全講演会で特別講演のテーマとして扱いましたが、今回のトラブルにもつながりそうな、とても重要なキーワードだと感じています。
- 4 安全管理体制強化、人員増員。43 ページや教育にも関連して、優秀な安全管理者の育成も、持続的な安全管理のためには重要です。これは我々大学と連携して、協力して進めなければなりません。机上教育にとどまりがちな大学と、現場をもつ研究所の有機的な連携での人材育成です。